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平平成成２２８８年年南南丹丹市市教教育育委委員員会会第第８８回回定定例例会会会会議議録録  

 

 

 

１．日  時 平成２８年８月１７日（水） 

        開会 午後３時３０分   閉会 午後４時３０分 

 

２．場  所 南丹市園部公民館 小研修室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 委員長 武田 義史 

 

５．出席委員 委員長      武田 義史 

       委員長職務代理  髙屋 毅史 

       委 員      吉田 尋子 

委 員      城戸 貴子 

教育長      森  榮一 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長      岸本  薫 

       教育参事      後藤 昌則    

教育総務課長    中川 勇夫 

学校教育課長    山内 紀子 

  社会教育課長    寺田 成樹 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

午後３時３０分開会 

 

 

 

日日程程１１  開開会会  

  委員長が平成２８年南丹市教育委員会第８回定例会の開会を告げる。 

 

日日程程２２  会会議議録録作作成成者者のの指指名名  

委員長から会議録作成者に中川教育総務課長を指名する。 

 

日日程程３３ 会議録の承認 
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日日程程４４  報告事項 

（１）主な行事報告等 

 

（教育長） 

 

■７月２８日、地域の子ども達が障がいの有無に関わらず友情を育み、互いに学び

合い育ち合うことをテーマに「育ち合う子らの集い」を４中学校ブロック毎で開

催した。各ブロック実行委員会の運営により、児童・生徒２１３名（ＰＴＡ等含

む、延べ３８７名）の参加のもと、各ブロックとも非常に意義ある取り組みがな

された。 

■７月２９日、南丹市人権教育講座第２講として日吉町生涯学習センターで「愛を

積むひと」の映画上映を行った。２回上映し、合わせて１６７名の参加があった。 

■８月５日、第４回社会教育委員会会議を開催した。前回の会議に引き続き、来年

度から休館となる園部公民館と八木公民館の機能代替施設について議論をしてい

ただいた。園部については国際交流会館に、八木については八木支所の一部に公

民館機能を移す方向で検討いただいている。団体支援に関しては来年度も具体化

してほしいとの取りまとめをいただいた。 

■８月６日、ＮＨＫ夏期巡回ラジオ体操が園部公園陸上競技場で行われた。約１，

０００人の参加をいただき、南丹市政１０年の中で最大規模の市民参加行事とな

ったことの意義は大きい。 

■同日午後、南丹市ＰＴＡ連絡協議会「子育て研修会」が国際交流会館で開催され

た。昨年９月に京都市内の高校生が、１１月には同じく小学生が大麻を吸引した

ことを受け、京都府警組織犯罪対策課から講師を招き、薬物乱用防止について研

修を深められた。 

■８月９日、定例校園長会議を開催した。９月以降想定される天候異変に伴う、災

害時の学校対応や避難所対応等について、また育ち合う子らの集いの中で確認を

願った共生社会の実現に向けた取り組みを日常的に継続することの大切さ等につ

いて共通理解を図った。 

 

（２）南丹市教育委員会の後援承諾について 

(事務局) 

       資料に基づき報告 

 

 

 

日日程程５５    議議    事事  

 

議案第３０号 平成２９年度南丹市立中学校使用教科用図書の採択について 

            

   （事務局） 

平成２９年度南丹市立中学校使用教科用図書の採択について、資料によ 

り説明。 
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［採 決］ 

   議案第３０号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認

する。 

 

 

議案第３１号 平成２９年度南丹市立小学校使用教科用図書の採択について 

            

   （事務局） 

平成２９年度南丹市立小学校使用教科用図書の採択について、資料によ 

り説明。 

 

［採 決］ 

   議案第３１号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認

する。 

 

 

議案第３２号 平成２９年度南丹市立小・中学校特別支援学級使用教科用図書 

の採択について 

            

   （事務局） 

平成２９年度南丹市立小・中学校特別支援学級使用教科用図書の採択に 

ついて、資料により説明。 

 

［採 決］ 

   議案第３２号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認

する。 

 

 

議案第３３号 平成２８年度南丹市一般会計補正予算に係る地方教育行政の組 

織及び運営に関する法律第２９条の規定に基づく意見聴取につ 

いて 

            

   （事務局） 

平成２８年度南丹市一般会計補正予算に係る地方教育行政の組織及び運 

営に関する法律第２９条の規定に基づく意見聴取について、資料により説 

明。 

 

[質 疑] 

 （髙屋委員） 

   園部第二小学校法面湧水処理とは具体的にどんな内容なのか。また、 

スクールバス運行事業の車庫建設の内容についても聞きたい。 
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（事務局） 

  園部第二小学校のグラウンドに山が隣接しており、山から流れてきた 

雨水が通常なら側溝を通り排水されるが、最近の急激な雨が降った場合 

オーバーフローしグラウンドに侵入してくる現状であるため、排水も含 

め修繕を行うものである。 

 スクールバスの車庫については、豪雪地ということを鑑みて一般的な 

家庭用の車庫ではなく、より頑丈な屋根と壁のついているものを想定し 

ている。 

 

［採 決］ 

   議案第３３号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認

する。 

 

 

 

日日程程６６    そそのの他他  

 

 

（事務局） 

○資料により、育ち合う子らの集いについて説明 

○資料により、いじめ防止等対策委員会について説明 

○資料により、教育委員研修関連（１０月～１１月実施分）について説明、 

依頼 

〇資料により、京都府総合防災訓練について説明 

○資料により、全国育樹祭について説明 

○資料により、小・中学校の運動会・体育祭の日程について説明、依頼 

○主な行事予定等説明 

   

 

 

 ［次回定例会について］ 
 

 

 

（委員長） 

次回の日程について、９月２１日（水）午後３時３０分開催としたいが 

どうか。 

 

（委 員） 

＊委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。 

 

 

（午後４時３０分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員 長               

 

 

         南丹市教育委員会委員長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


